
令和 3 年度第７回白樺会役員会議議事録 

２０２１年 1１月１７日 

                                                   於：青葉会館 

１． 検討事項と決定内容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2．報告事項 

  （1）「札幌市町内会に関する条例」に係る意見交換会開催（１１月１０日） 

     市関係者６名、町内会関係者１０名出席（白樺会は山本会長が出席）。「町内会の重要性と

条例による支援策の説明」と「町内会関係者との意見交換」の２部構成 

 

  

 

 

 

  【市から、間違って白樺会の一部私道の除雪をしていたが今後はしないという話があった。町

内会が負担をするということで解決。】 

 

  （２）マス花壇土壌改良、落ち葉片付け作業（１１月１３日）の報告 

     天気に恵まれ、総勢２０名で、青葉通り両側のマス花壇の土と肥料の混ぜ合わせ（肥料１

袋を２箇所のマス花壇で使用）、旧青葉小学校塀沿いの落ち葉の片付けを実施。ほぼ３０

分という驚くほどの短い時間で作業が終了。「お疲れ様でした」ということで飲み物等を受

け取っていただき解散。今後も、「町内会のマス花壇」として少しずつ進めていきたい。 

 

■「明るいトゥインクルな町づくり」推進の補助金支給の手続き、方法その他様々な具体的

取り決めについて 

１． 全体的な担当役員 

猿丸女性部長に決定（お問い合わせ先、届け先となる。） 

２． 助成金支給の仕組み、手続きの決定 

〇助成金・・・・費用の半額、但し上限は 5,000円とする。（十円の位は切り上げる） 

〇助成金申請用紙及び概要のアピール文書を同時に全戸に配布。（班長に依頼す

る。） 

助成金申請用紙の記載内容・・・氏名・住所・電話番号・機材購入の費用・領収書  

（機材購入がわかるものであればよい・写しも可）を添付 

〇支払い方法・・・状況によっては班長に協力を依頼することも視野に入れる。 

〇申請書締め切り期限・・・・１２月１０日（金）までに提出 猿丸女性部長宅・Fax も

可 

〇申し込み状況に応じて予算（１０万円）オーバーは・・・可とする。 

３．キャンペーン展開の実績を広報・・・写真等を HP・公式ライン等他に掲載する。 

 

 

■２４日の班長会議開催の必要性の有無 

〇意見交換会では市内各所の実情を改善することが必要で、おしなべた条例の制定より、

町内会専門部所を市に設けて対応するのが先ではないか。又、条例にはめ込む意図は何

か等の意見もあったが、全体として、条例に対する意見とは少しずれるが、パートナーシッ

プ排雪制度の見直し、又費用負担の軽減の要求が多く出された。 

 

 

 

落ち葉の片付け用に熊手２本と箒２本、４５ℓ不透明ビニル袋を購入。森山防犯防災部長が保管 

回覧 



  （３）迷惑駐車パトロール（１１/５）結果報告 （森山防犯防災部長より報告） 

     当日はパトカー、土木部、区役所、町内会担当者がパトロール。２台に警告のステッカー

添付。次回は、１月２８日（金）の予定。近くなったらお知らせします。 

 

  (４)不審者及び迷惑事件について 

    〇７丁目６班の住民の方から山本会長に、郵便受けを探る不審な行動の人物についての連

絡があり、森山防犯防災部長が厚別区役所に相談。当事者が直接警察に話すことが大事

とのことでそのことをお知らせし、当事者の方が厚別警察署に連絡。郵便受けに「はみださ

ないように郵便物をいれてください。」等の張り紙をすることや、巡回をするとのお返事を

いただいた。町内会としては、白樺会の HPや公式ラインで呼びかけを行った 

 〇９班では、ごみのばらまき事件があり、直接警察に連絡をし、警察が巡回。その後他の地

域で犯人が捕まったとの報告があった（被害を受けた数軒で実態を把握して警察に届けた）。 

 

■不審なことがあった場合は、まずは直接厚別警察署に相談してください。同時に町内会

にも連絡をください。情報を共有し、地域の皆様に発信することができます。 

 

 （５）自治連からの報告 

①環境部会の呼びかけによる恒例作業（青葉中央公園） 

      １０月２７日   花壇への堆肥入れ作業終了 

      １１月１７日    落葉堆肥作りのための落葉入れ作業終了 

 ②今後の予定 

   〇令和４年成人式   １月９日（日）  会場：ホテルエミシア札幌 

      〇雪中運動会      中止と決定                      

３．役員からの連絡 

  〇工藤福祉部長  「ふれあいいきいきサロン」１１月号発行 

「ふれあいいきいきサロン」いよいよ再開  

第一弾 １２月７日（火）１１時より青葉会館にてクリスマスコンサート 

斉藤航さんによる「バイオリン演奏会」 ※回覧及び HPに掲載  

 〇中島副会長    １軒に弔慰金を届けた。 

 

４．その他 

 〇１８日（水）     ９時より青葉センターにて印刷・丁合作業。その後各班長に配布。 

 〇２４日の第７回班長会議は中止。第７回役員会議の議事録を回覧する。 

１２月１５日予定の班長会議は 

中止として、役員会議に切り替える。 
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